

6月 ひよこぐみだより No.2

R6. 6. 28 三浦 世莉子

今月のひよこ組のねらいは、「雨が降る様子を見たり、水、泥、砂で遊ぶことを楽しんだりする」でした。砂遊びは、初めて経験した子どもが多かったですが、座ったり、しゃがんだりしながら、上手に遊ぶことができていました。これから少しずつ泥んこ遊びに移行していこうと思っています。

しゃがんで遊ぶのが上手だね！



砂をすくってお皿に移して... 真剣な表情！

保育士が型抜きを使って作ったものに興味をもち、触っています。



ツンツン...

保育士と同じように型抜きに砂を入れてひっくり返しましたが同じようにはできませんでした。



あれ～？ おかしいなあ

僕もやってみたい！
おいしょ
おいしょ...！



年上の友達が遊ぶ様子を見てまねっこ！

ガリガリ～



もぐもぐ...
おいしい～！



食べるまねが上手になりました！
口に入れずに近くに持っていき、もぐもぐ、と口を動かしています。

どれを使おうかな～？
あれこれ出さずよ～く考えて選んでいます。



遊んだ後の片付けも頑張っています👏

遊んでいる時に聞こえた音を保育士が言葉にして伝えると同じようにまねして言っています。砂の感触や音を全身で感じています。

カエルになりきって表現あそび

梅雨にちなんだものの中で、カエルが一番好きな子ども達。歌に合わせて、ぴよんぴよん跳んでいます！



ひざを曲げて
上手に
ぴよ～ん！

外で遊べない日は、絵本を見て泥んこ遊びの気分♪



子ども達が大好きな「ももんちゃん」シリーズ。繰り返しがある絵本なので、みんなで順番にこねこねして楽しんでいます。



こねこね...